

Alemania Romántica y Austria

ITINERARIO KNA10053

10 días



ITINERARIO

DíA 1. Lunes: Ciudad de origen - Berlín.

Presentación en el aeropuerto con suficiente antelación para tomar el vuelo elegido a Berlín. Llegada a capital alemana. Traslado al hotel y tiempo libre. Recibirá en la tarde información para el inicio de su circuito a través de los carteles informativos localizados en la recepción del hotel. **Alojamiento**.

DíA 2. Martes: Berlín.

Desayuno. Le incluimos una visita panorámica por la increíble y pujante capital de Alemania. Conoceremos el centro histórico, la isla de los museos, el Reichstag, la Puerta de Brandemburgo, sus arterias comerciales y sus parques. Conoceremos también el impresionante Memorial del Holocausto y el Museo-memorial del Muro de Berlín. Tarde libre. **Alojamiento**.

DíA 3. Miércoles: Berlín - Wolfsburgo - Celle - Hannover.

Desayuno. Viajamos hacia la Baja Sajonia. Conocemos Wolfsburgo, ciudad fundada en 1938 como un asentamiento planificado para los trabajadores de la fábrica de Volkswagen durante la era nazi. Toda la ciudad gira en torno al gigante alemán del automóvil. Incluimos la entrada a Autostadt, la ciudad del automóvil, con sus jardines y exposiciones. Tiempo para pasear y almorzar. Continuamos hacia Celle, donde podremos pasear por su casco antiguo, caracterizado por casas de entramado de madera de los siglos XVI y XVII y su imponente castillo renacentista. Llegada a Hannover a media-tarde, donde podrá explorar la capital de la Baja Sajonia, importante centro económico, cultural y científico del país. Su arquitectura incluye tanto edificios históricos como modernos, además de extensos parques. **Alojamiento**.

DíA 4. Jueves: Hannover - Goslar - Gotinga - Bad sooden - Eisenach.

Desayuno. Después del desayuno, viajamos hacia las Minas de Rammelsberg, centro minero de plata en las proximidades de Goslar que fue explotado desde la Edad Media y que ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad. Incluimos la entrada al museo que nos habla sobre esta mina. Tras ello, nos dirigimos a Goslar, con su magnífico casco antiguo medieval, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Destaca por sus casas de entramado de madera, callejuelas empedradas y la majestuosa Iglesia de San Pedro. Continuamos hacia Gotinga, un importante centro universitario y científico donde vivieron los hermanos Grimm. Tendremos tiempo para almorzar y pasear por su casco histórico. Por la tarde, viajamos hacia Turingia, con una parada en Bad Sooden, una pequeña y pintoresca población balnearia entre montañas, magníficamente conservada. Luego, continuamos hacia Eisenach, ciudad de magnífico centro histórico barroco y renacentista, que alberga la casa de Bach, el compositor, y la casa de Lutero. Cena incluida y alojamiento.

DíA 5. Viernes: Eisenach - Gotha - Erfurt - Leipzig.

Desayuno. Comenzamos el día visitando el impresionante Castillo de Wartburg (*entrada incluida*), declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde Martín Lutero tradujo el Nuevo Testamento al alemán. Tras ello, en Eisenach. Posteriormente, tendremos tiempo libre para almorzar y pasear en la ciudad para que, si le gusta la música, pueda visitar la casa de Bach o bien conocer el museo del automóvil donde podrá ver múltiples vehículos antiguos. Continuamos hacia Gotha, donde podremos admirar su inmenso palacio barroco (*visita exterior*) y su clásico casco antiguo. En Erfurt, la capital de Turingia, exploraremos una ciudad



llena de vida, con su gran catedral y su casco antiguo que incluye un precioso puente medieval habitado desde hace más de 500 años. Llegaremos al final de la tarde a Leipzig, una de las ciudades más ricas en historia y cultura de Alemania, donde vivieron los músicos Bach y Wagner, gran centro industrial durante la época de la RDA y que en la actualidad cuenta con más de medio millón de habitantes. **Alojamiento**.

DíA 6. Sábado: Leipzig - Dresde - Bamberg - Nuremberg.

Desayuno. Saliendo de Leipzig, haremos una parada junto al Monumento a la Batalla de las Naciones, inaugurado en 1913 y con una altura de 91 metros, que conmemora una célebre batalla de las guerras napoleónicas. Continuamos hacia Dresde, la capital de Sajonia, conocida por su arquitectura barroca y renacentista, sus palacios y los bonitos paseos junto al río Elba. Seguimos hacia Baviera. Llegada a Bamberg hermosísima ciudad llena de vida; no deje de pasear por la pequeña Venecia. Continuamos a Nuremberg, la segunda ciudad de Baviera, ciudad de larga historia donde sugerimos visitar el punto donde se encontraba el Coliseo de Hitler. **Alojamiento**.

DíA 7. Domingo: Nuremberg - Kloster Weltenburg - Dachau - Múnich.

Desayuno. La etapa de hoy nos depara grandes sorpresas; desde Kelheim embarcamos para realizar un corto crucero por el valle del Danubio, en la zona de las "gargantas del Danubio. Llegamos a Kloster Weltenburg, bellísimo monasterio benedictino fundado en el año 1040. Seguimos a Dachau donde visitamos el museo sobre el campo de concentración Nazi. Tiempo para almorzar. A primera hora de la tarde llegamos a Múnich, visitamos el impresionante recinto del BMW WELT (mundo BMW) modernísima instalación de exposiciones multifuncional del grupo BMW, la prestigiosa marca de automóviles alemana, conocemos también el parque donde se ubica el Olympiastadium de gran belleza arquitectónica y donde se celebraron los famosos juegos olímpicos de 1972. Tras ello tiempo libre en el centro histórico. Podrá pasear por Marientplatz, el corazón de Munich, conocer su pintoresco mercado al aire libre de Viktualienmarkt, descansar el Englischer Garten o tomar una cerveza en sus tradicionales cervecerías. Alojamiento.

Nota: En invierno o si el Danubio tiene un caudal demasiado reducido, el crucero no opera. En este caso se realizaría el tramo por carretera.

DíA 8. Lunes: Múnich - Salzburgo - St. Wolfgang - Lago Traunsee - Viena.

Desayuno. Hoy viajamos a Austria. Conocemos Salzburgo, la ciudad de Mozart, con su centro renacentista y barroco de gran belleza a la sombra de potente castillo medieval. Continuamos posteriormente nuestra ruta entre lagos y montañas. Etapa de muy gran belleza paisajística en los Alpes; paramos en St. Wolfgang, famoso lugar de peregrinación en Austria. Continuamos a Traunkirchen junto al hermosísimo lago de Traunsee, incluimos crucero por el lago divisando cuatro castillos y desembarcando en Gmunden. Continuación hacia Viena, llegada al final de la tarde. **Alojamiento.**

DíA 9. Martes: Viena.

Desayuno. Por la mañana realizaremos una visita panorámica de la ciudad, durante la cual descubriremos sus majestuosas avenidas, sus imponentes palacios, sus elegantes parques y su encantador centro histórico. Al anochecer dispondremos de un traslado a la Plaza del Ayuntamiento, donde podréis disfrutar de su iluminación y del animado ambiente nocturno de las calles cercanas. **Alojamiento.**

DíA 10. Miércoles: Viena – Ciudad de origen.

Desayuno. A la hora que le indique nuestro guía, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a casa. Fin de nuestros servicios.



IMÁGENES











ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



LEONARDO HOTEL MUNICH CITY OLYMPIAPARK MÚNICH

El Leonardo Hotel Olympiapark es un establecimiento para no fumadores y cuenta con habitaciones amplias con TV vía satélite, escritorio y cortinas opacas.

El Leonardo Hotel Olympiapark tiene zona para correr.

Por la mañana, el establecimiento sirve un desayuno buffet delicioso. El bar bistró FOODS del hotel prepara especialidades bávaras tradicionales y platos internacionales para el almuerzo y la cena.

La parada de tranvía de Leonrodplatz se halla a 200 metros del Leonardo Hotel Munich City Olympiapark. El tranvía lleva a la estación central de Múnich en un trayecto de 7 minutos.

Neuhausen - Nymphenburg es una opción genial para los viajeros interesados en moverse en transporte público, las escapadas urbanas y las sensaciones.

Información importante





HOLIDAY INN MÜNCHEN SÜD MÚNICH

Todas las habitaciones del Holiday Inn München Süd están equipadas con TV de pantalla plana, set de café y té y terraza o balcón privado.

El Restaurant Kupferkessel sirve platos alemanes e internacionales. Los huéspedes podrán disfrutar de cócteles coloridos y cervezas alemanas en el bar del vestíbulo o en la terraza-jardín del hotel.

El Holiday Inn München cuenta con piscina y sauna, ambas de uso gratuito.

La estación de metro de Machtlfingerstraße se halla a 400 metros y ofrece acceso a la plaza Marienplatz en 15 minutos.

Thalkirchen - Obersendling - Forstenried - Fürstenried - Solln es una opción genial para los viajeros interesados en moverse en transporte público, las sensaciones y las escapadas urbanas.

Información importante

No admiten mascotas

VIENNA HOUSE EASY BY WYHDHAM MUNCHEN





PENTAHOTEL EISENACH EISENACH

Las habitaciones del pentahotel Eisenach están decoradas con buen gusto e incluyen TV de pantalla plana con canales gratuitos de películas y baño moderno con ducha de efecto lluvia.

El moderno salón pentalounge del hotel consta de restaurante, bar y recepción.

El pentahotel Eisenach dispone de una sala de juegos con mesa de billar.

Además, el pentahotel Eisenach alberga una sauna y una sala de fitness.

Información importante





MARITIM AIRPORT HOTEL HANNOVER HANOVER

Está en nuestra selección para Hanóver. Este elegante hotel está situado en el aeropuerto de Hannover. Ofrece habitaciones sofisticadas, un amplio spa con piscina cubierta y 2 restaurantes de cocina alemana e internacional.

El Maritim Airport Hotel Hannover es un hotel para no fumadores. Las habitaciones son tranquilas y cuentan con minibar y TV digital con 80 canales internacionales (44 de los cuales están en alemán). Algunas tienen tetera/cafetera. Se proporciona conexión a internet por cable y WiFi gratuitas (hasta 512 KB).

El spa del Maritim Airport Hotel Hannover cuenta con sauna, baño de vapor y gimnasio moderno.

Los restaurantes del Maritim, la Rôtisserie y el bistró Bottaccio, sirven especialidades alemanas e internacionales excelentes. El bar Night Flight sirve una selección de bebidas.

El Maritim se encuentra a 50 metros de la estación de tren S-Bahn de Hannover Flughafen, a 17 minutos del centro de Hannover y a 25 minutos del centro de exposiciones de Hannover.

Langenhagen es una opción genial para los viajeros interesados en conocer gente amable, la comida y moverse en transporte público.

Información importante

No admiten mascotas

VIENNA HOUSE BY WYNDHAM REMARQUE OSNABRUECK





PENTAHOTEL LEIPZIG LEIPZIG

Las habitaciones del pentahotel Leipzig son amplias y disponen de aire acondicionado, TV de pantalla plana con canales de pago gratuitos y agua mineral gratuita. Hay servicio de habitaciones las 24 horas.

El spa del pentahotel Leipzig alberga una sauna, una bañera de hidromasaje y un centro de fitness. En el establecimiento también se puede jugar al billar.

En el elegante pentalounge hay un restaurante, un bar y un vestíbulo. En el restaurante se preparan platos de la cocina regional e internacional. Los domingos el desayuno se sirve hasta las 10:30.

El hotel se encuentra a solo 5 minutos a pie de varias paradas de tranvía y la ópera de Leipzig.

Mitte es una opción genial para los viajeros interesados en los restaurantes, la arquitectura y las sensaciones.

Información importante





RAINERS HOTEL VIENNA VIENA

El Rainers Hotel Vienna está situado a 10 minutos en transporte público del centro de Viena y la ópera estatal. Ofrece habitaciones con aire acondicionado, restaurante, WiFi gratuita, 2 ordenadores iMac con conexión gratuita a internet en el vestíbulo y aparcamiento privado.

Las habitaciones del Rainers Hotel son elegantes e incluyen TV de pantalla plana con canales vía satélite, reproductor de CD/DVD/mp3, caja fuerte con cargador para ordenadores portátiles y teléfonos móviles y set de té y café gratuito.

El restaurante Rainers sirve platos austriacos e internacionales junto con vinos austriacos excelentes. El hotel también alberga una terraza de verano.

Todas las mañanas se sirve un desayuno, de 06:30 a 10:00. El bar de deportes Rainers, que retransmite el canal Sky Live Sports, ofrece una amplia selección de cócteles y aperitivos internacionales.

Este hotel se encuentra a 900 metros de la estación de metro de Keplerplatz (línea U1), que proporciona conexiones directas con el centro de la ciudad. La estación de tren de Meidling está a 5 minutos en tren S-Bahn, mientras que la estación de tren principal de Viena queda a 1 parada. El Vienna International Centre y el Austria Center Vienna se encuentran a 10 minutos en metro. El aeropuerto de Viena está a 25 minutos en coche del Rainers Hotel.

10. Favoriten es una opción genial para los viajeros interesados en las escapadas urbanas, las visitas turísticas y pasear por la ciudad.

Información importante

No admiten mascotas

MOXY VIENNA CITY EAST

NOVUM PRINZ EUGEN



MERCURE HOTEL BERLIN TEMPELHOF AIRPORT BERLÍN

Todas las habitaciones del Mercure Hotel Berlin Tempelhof Airport son luminosas y cuentan con TV vía satélite. Algunas disponen de conexión Wi-Fi.

En la sala de desayunos Rix del Mercure Berlin se sirve un desayuno bufé abundante. El bar restaurante Rix ofrece cocina internacional y alemana, así como una excelente selección de vinos.

Los huéspedes del Mercure Tempelhof podrán utilizar las instalaciones de spa de forma gratuita. Estas incluyen un moderno gimnasio y una zona de relajación.

El establecimiento se encuentra a 5 minutos a pie del parque público Hasenheide y de los antiguos terrenos del aeropuerto de Tempelhof.

Además, el hotel está situado a 15 km del aeropuerto de Berlín Schonefeld y a 20 km del aeropuerto de Tegel.

Información importante



HOLIDAY INN BERLIN CITY-WEST BERLÍN

El Holiday Inn Berlin City-West es un hotel de 4 estrellas que dispone de habitaciones de 25 m² con aire acondicionado, TV por cable y baño con secador de pelo.

En el restaurante Il Faggio, que tiene una terraza de verano, se sirven el desayuno y la cena. En el bar del Holiday Inn, el Intermezzo, se pueden tomar bebidas durante todo el día.

El Holiday Inn Berlin City-West ofrece un servicio de traslado desde/hacia el aeropuerto de Tegel. La estación de metro de Rohrdamm proporciona acceso al centro de la ciudad.

El Holiday Inn está situado en la zona de Siemensstadt, en Berlin-Spandau, a poca distancia a pie de varias empresas internacionales, como Siemens.

Spandau es una opción genial para los viajeros interesados en las visitas turísticas, las compras y las escapadas urbanas.

Información importante





MARITIM HOTEL BERLIN BERLÍN

Las habitaciones del Maritim Hotel Berlin tienen una decoración elegante y están equipadas con baño de mármol, aire acondicionado, minibar y TV vía satélite con canales de noticias y deportes. Los huéspedes alojados en habitaciones de categoría superior disfrutan de acceso gratuito al salón superior.

El spa del Maritim Berlin tiene 350 m² y alberga piscina cubierta, sauna, baño de vapor y centro de fitness moderno. Se realizan tratamientos cosméticos y de masajes.

El restaurante Maritim sirve un desayuno buffet abundante con platos regionales e internacionales y los domingos se ofrece un brunch temático que varía cada 2 meses. El elegante restaurante M tiene una terraza al aire libre y sirve especialidades de Berlín y Brandeburgo preparadas con productos locales. Además, en el elegante Le Bar se puede disfrutar de música de piano en directo.

El foro de cultura Kulturforum, la sala de conciertos Philharmonie, la galería de retratos Gemäldegalerie y el Museo de Arte Moderno Neue Nationalgalerie se encuentran a 5 minutos a pie del Maritim Hotel Berlin. La plaza Potsdamer Platz está bien comunicada en autobús, tren y metro con todas las zonas de Berlín.

Mitte es una opción genial para los viajeros interesados en la historia, los museos y la arquitectura.

Información importante

No admiten mascotas

MOXY BERLIN OSTBAHNHOF





NH NÜRNBERG CITY NUREMBERG

Está en nuestra selección para Núremberg.NH Collection Nürnberg City is a 4 star superior hotel and it is located in central Nuremberg, just a 2-minute walk from Nuremberg Main Station.It offers soundproofed rooms with stylish furniture, free internet, a restaurant and a spa.

Rooms at the NH Collection Nürnberg City are decorated in warm colour schemes. Every room includes cable TV, air conditioning, free WiFi and a private bathroom.

Regional, Mediterranean and international specialities are served at the restaurant, which features large windows, wooden floors and classic bookshelves. Guests can enjoy a glass of wine on the sunny terrace in the courtyard. The hotel additionally has its own herb garden.

The Gothic St. Lorenz Church and the Germanic National Museum are a 10-minute walk from the NH Collection Nürnberg City.

Mitte es una opción genial para los viajeros interesados en los museos, la arquitectura y pasear por la ciudad.

Información importante

EL PRECIO INCLUYE

- AVIÓN INCLUIDO: TARIFAS FLEXIBLES: Este circuito incluye el vuelo ida y vuelta en clase turista, el precio final se obtendrá una vez que el cliente haya seleccionado, la fecha y aeropuerto de inicio del circuito así como los vuelos que más se adapten a sus necesidades.
- Servicios generales de Kannak:
- Recorrido en autocar con guía en español.
- Traslados de llegada y de salida
- 9 noches de estancia en los hoteles previstos o similares con desayuno incluido
- Barco: Por el valle del Danubio, Por el lago Traunsee.
- · Visita Panorámica en: Berlín, Viena.
- Traslado Nocturno: Barrio de las cervecerías de Munich, Barrio del Ayuntamiento en Viena.
- Entradas: Memorial del Holocausto; Museo del Muro de Berlín, Autostadt de Celle, Museo Minero de Rammelsberg, Castillo de Wartburg en Eisenach, Museo del Campo de Concentración de Dachau; BMW WELT Mundo BMW EN Munich.
- 1 Almuerzo o Cena Incluido en: Eisenach.



Calendario



10 día/s y 9 noche/s **Periodicidad:** diario



_

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO

